



## 新年のご挨拶



明けましておめでとうございます、会長の西川 和彦です。皆様が新しい年を迎えられましたことを、心よりお喜び申し上げます。

今年こそは新型コロナウイルスが終息に向かうことを祈りながら、With コロナの中でも地域コミュニティを更に進化させていきたいと思ひます。

私もこの春で6年目に突入しますが、自治会において次世代を担って戴ける方達の意見も伺いながら渡すべきバトンと一緒に考えていきたいと思ひます。

昨年は、自治会の広報誌配布業務をアウトソーシングすることで班長さんたちの負担軽減が出来たかと思ひます。また、『花ボラ活動(※)』や『なかいちサロン(※)』を通し中高齢者さん達とも意思疎通が図れてきたように感じます。今年、ICT化を取り入れ若い世代へ向けた情報発信や子育て支援できるような取り組みも子供会と連携し推進していきたいと思ひます。会員一人ひとりの自治会への理解と協力が、中市ヶ尾の町を明るく住みよい街へと誘うことを信じて行きたいと思ひます。

\*花ボラ・なかいちサロンについてお知りになりたい方は、佐藤(090-2226-1296)、渡辺(090-3593-1401)までご連絡下さい。

自治会では現在以下のメンバーを募集中です。少しでも関心を持って戴けたら  
会長 西川までご相談をお願いします！！

- ①子どもたちの登校を見守る学援隊メンバー募集数名
- ②スポーツ推進委員 1名
- ③民生委員 1名

本件に関わらず自治会への各種質問・ご意見受け付け窓口として以下の連絡先をご用意致します。

会長：西川 和彦 kazuhiko.nishikawa60@gmail.com



携帯：080-4058-2805

## &lt;今後の予定&gt;

■役員会⇒令和5年1月30日(月)19時

■班長会⇒令和5年2月5日(日)10時(総務広報部は回覧物準備のため9時30分)